



# 熊本県玉名市立玉陵小学校

SCHOOL FILLED WITH HISTORY & TRADITION  
GYOKURYO ELEMENTARY SCHOOL



学校だより

2018年6月26日

つよく かしくく

なかよく あかるく

## 待ちに待った！プール開き



いよいよ、プールを使った水泳学習がスタートしました。雨の降る中でしたが、低学年と高学年に分かれて、学習が安全に行われることと、一人一人の泳力アップを願って、プール開きを行いました。

水温が低く、早く上がる児童もいましたが150名余りが同じ方向に歩いて作る大きな渦や流れに、歓声を上げながら楽しんでいました。短い期間ですが、記録にチャレンジしましょう。



## 歯の健康を考える！

6月は歯の健康を考える月でもあります。本年度は、学校歯科医の甲斐先生においていただき、歯の大切さを学びます。今週は低学年でしたが、染出し液で歯の汚れを確認し、どの児童も丁寧に磨いていました。玉陵小では、週1回のフッ化物洗口もぷくぷくタイムとして行っています。



## 「生き物のふしぎ」を学ぶ2年生

6/8(金)2年生は見学旅行に出かけました。行先は、ミルク牧場。事前にいろいろな生き物について、生き物大好きな玉陵中の三次校長先生から、生き物のふしぎやみつを教えていただきました。ミルク牧場では、まきば体験、アイスクリーム作り、乳しぼり体験、えさやり体験とたくさん経験しました。牛の種類など、三次校長先生のお話をしっかり確かめ、学んでくることができました。



三次校長先生には、お礼の手紙を届けました。生き物に詳しい校長先生のお話を気軽にさせていただけるのも、小中施設一体型の玉陵学園ならではの感想を感じました。



## 音読集会6/18(月)

初めての音読集会でした。3・4年生が学年で発表しました。3年生は、元気なそろった声、4年生は、読み方を工夫したしっかりした音読でした。玉名学のテキスト「音読集」を使って全学年でも繰り返しました。図書委員さんも役割を分担して、しっかり頑張ることができました。



## 人権教育の取組～「いのちのまつり」～ 6月「心のきずなを深める月間」

全校集会で、「つよく かしくく なかよく あかるく」の玉陵小学校の校訓の中から「なかよく」するために、隣にいるお友だちから大切にしようとお話しました。絵本「いのちのまつり」を使って、私たちのいのちは、たくさんのご先祖様のいのちがつながってここに存在することを確かめました。自分や友だちを大切にすることから人権教育は始まります。一人一人が自分から人とのきずなを深められるよう、考え行動してほしいと願っています。



## 玉陵小スケッチ

## 5年生水俣に学ぶ肥後っ子教室・集団宿泊教室 特集



環境センターを見学  
水俣市の取組を学びました。



環境を守る買い物  
の仕方環境を守る  
ことの大切さを  
学びました。



他校と合同の朝のつどい  
お兄さんお姉さんと  
一緒にしました。



ペーロン体験  
協力しないと  
前に進みません。



ローラールージュ  
全員参加で  
楽しみました。

